

Cartas al Director



Sr. director:

Quiero aprovechar la oportunidad que me brinda la revista que Usted dirige, para desmentir ciertos comentarios y malentendidos ocasionados por la no-aparición de ningún miembro de la Corporación Municipal el día de la Virgen de Los Olmos.

En primer lugar, quiero dejar constancia de que mi ausencia fue totalmente justificada, y no como se ha dicho, e incluso escrito, que fue sin ningún motivo. Como todos sabéis, ninguno de los miembros de esta Corporación recibe ningún tipo de retribución

por el cargo que desempeña, por lo que cada uno tenemos nuestro trabajo del que vivimos. Ese mismo día, y después del vino que como es tradicional ofrece el Ayuntamiento, recibí una llamada urgente de mi trabajo, advirtiéndome de un problema muy grave, y solicitando mi presencia. Ante esta situación tuve que marcharme, hacer la maleta, (puesto que mis vacaciones terminaban dos días después) y partir para Guadalajara. Es por esto por lo que no pude recibir a la Virgen desde el Ayuntamiento.

En segundo lugar, el que ningún otro miembro de la Corporación ocupase mi puesto, fue debido a una serie de malentendidos entre ellos, puesto que mi marcha fue precipitada y no tenían nada preparado, además de que a todos les causaba rubor al ser un acto tan importante, no tener nada pensado, y haber sido siempre un acto presidido por el Alcalde.

En tercer lugar, el hecho de que yo no sea natural de Maranchón no implica mi falta de respeto y de cariño hacia

nuestra Patrona, de lo cual me han acusado de una manera gratuita. Todo aquel que me conoce sabe que eso no es cierto. Primero porque mi formación religiosa me impediría faltarle al respeto a Nuestra Madre, y segundo porque es la Patrona de Nuestro Pueblo, Pueblo por el que llevo trabajando más de cuatro años sin ningún ánimo mas que el del hecho de mejorarlo en la medida de lo posible, y al que respeto y quiero, y por el que estoy dedicando todas mis horas disponibles y todas mis fuerzas.

Ya pedí disculpas en su momento a los miembros de la Hermandad de la Virgen, pero quiero pedirlos disculpas también a vosotros por lo que pareció una irreverencia hacia nuestra Patrona, y que verdaderamente no lo fue.

Sin otro particular y deseando a todos un feliz año 2.000 me despido con un afectuoso saludo.

Firmado:
Alberto Lozano García.
Alcalde-Presidente.

Citas

“No podemos evitar que los pájaros de la tristeza sobrevuelen nuestras cabezas, pero sí podemos impedir que aniden en nuestros cabellos”.
(Proverbio Chino)

